
Incidente  sulla  ex  SS114,
deceduto  nella  notte  il
motociclista 56enne
Non ce l’ha fatta l’uomo rimasto coinvolto nell’incidente di
ieri, lungo la ex Ss 114. Ricoverato d’urgenza al Cannizzaro
di Catania, dove è arrivato in elisoccorso, nella notte è
deceduto. Troppo gravi le lesioni riportate, nonostante il
tentativo dei medici di strapparlo alla morte.
La vittima aveva 56 anni ed era di Siracusa. Era in sella alla
sua moto quando – per cause al vaglio degli investigatori – è
avvenuto lo scontro con un furgoncino. Le sue condizioni sono
subito apparse gravi, per quanto cosciente. E’ stato richiesto
l’intervento dell’elisoccorso, atterrato sulla sede stradale.
Da lì il trasferimento a Catania dove, nella notte, è avvenuto
il decesso.
La Procura di Siracusa ha aperto un’inchiesta per omicidio
stradale. I mezzi coinvolti sono stati sottoposti a sequestro.
Per attività di indagine e rilievo, questa mattina il tratto è
stato chiuso al traffico dall’Autorità Giudiziaria.

Isab  a  Goi  Energy,  il
ministro  Adolfo  Urso  a
Siracusa il 12 maggio
Il ministro delle Imprese e del Made in Italy, Adolfo Urso, il
12  maggio  sarà  a  Siracusa.  Prenderà  parte  ad  un  convegno
organizzato da Confindustria, pochi giorni dopo l’acquisizione
della raffineria Isab da parte di Goi Energy. Una vicenda
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seguita con attenzione dal governo Meloni e completata ieri
con  il  closing  tra  Litasco  ed  il  fondo  cipriota,  con
l’autorizzazione della presidenza del Consiglio dei Ministri.
A Siracusa il ministro Urso sarà accompagnato dal parlamentare
Luca Cannata (FdI). “Parleremo di sviluppo, sostenibilità e di
tutto quanto abbiamo fatto in questi mesi per consolidare e
rendere strategica la zona industriale”.
La visita del ministro, pochi giorni dopo il closing, dimostra
– per Cannata – “l’attenzione del ministro verso il territorio
siracusano  ed  il  polo  petrolchimico.  Urso  si  è  mostrato
attento alle richieste del territorio e condividerà con gli
stakeholder – conclude – quello che è stato un percorso che ha
garantito produzione, occupazione e futuro alla nostra zona
industriale”.

Sconti  sul  biglietto  aereo
per le elezioni, ma non in
Sicilia.  On.  Carta:
"Discriminatorio"
Il  deputato  regionale  Giuseppe  Carta  (Mpa),  ha  presentato
un’interrogazione per chiarimenti sulla campagna promozionale
di Ita Airways ed una presunta disparità di trattamento verso
i siciliani. La compagnia di bandiera applica una scontistica
del  40%  sulla  tariffa  ordinaria  A  coloro  che  avessero  la
necessità di recarsi presso le sedi dei seggi elettorali di
appartenenza,  in  concomitanza  delle  prossime  elezioni
amministrative.
“Ma l’iniziativa è stata esclusivamente rivolta agli elettori
residenti nelle regioni a statuto ordinario, per le elezioni
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amministrative  da  svolgersi  il  14  e  15  maggio  del  2023”,
lamenta  Carta,  presidente  della  Commissione  Ambiente  e
Territorio dell’Ars.
Escluse dalla promozione, quindi le elezioni in Sicilia del 28
e 29 maggio. Niente sconto per i siciliani che, per lavoro o
studio, si trovano in varie parti d’Italia e che volessero
rientrare in aereo per esercitare il loro diritto di voto
nelle città di residenza. Una decisione che, secondo Carta,
dimostra  “un  atteggiamento  discriminatorio  verso  quei
cittadini siciliani che hanno lo stesso legittimo diritto al
voto  di  coloro  che  risiedono  nelle  regioni  a  statuto
ordinario. Una Regione, la nostra, che subisce da tempo gli
elevati oneri economici per l’acquisto dei biglietti aerei. E’
nostro dovere tutelare la pari dignità sociale dei cittadini
siciliani,  nell’assoluto  rispetto  dell’art.  3  della
Costituzione  italiana”.

Corrado  Bonfanti:  "Forza
Italia  Siracusa  locomotiva
della  coalizione  di
centrodestra"
Forza Italia a Siracusa “si candida al ruolo di locomotiva
della  coalizione  di  centrodestra”.  Lo  afferma  Corrado
Bonfanti,  commissario  provinciale  del  partito.  “I  nostri
candidati, uomini e donne, appartenenti alle svariate fasce
sociali e impegnati in attività lavorative in vari settori
della società siracusana, dimostrano tutti ampia conoscenza
della città e del suo territorio e saranno in grado di essere
cassa  di  risonanza  per  le  tante  istanze  che  i  cittadini
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siracusani  vorranno  rappresentare.  Forza  Italia  –  aggiunge
Bonfanti – mette a frutto l’esperienza dei tanti iscritti e
simpatizzanti storici, con l’entusiasmo e la freschezza di
quanti si sono ritrovati negli ideali di un partito moderato e
inclusivo  desideroso  di  confermare  e  incrementare  la  sua
presenza  in  città.  Con  li  nostro  candidato  a  sindaco,
Ferdinando Messina, sentiamo la responsabilità del necessario
cambio di marcia, di avere contezza delle priorità che, nella
vita quotidiana, i cittadini richiedono per recuperare quella
simbiosi  che  li  lega,  con  un  amore  profondo,  alla  loro
Siracusa, accogliente, pulita, sicura e armoniosa. Ritrovare,
insomma, quella vivibilità ordinaria che le restituisca e ne
faccia  sempre  più  valore  aggiunto,  quella  straordinarietà
della sua prestigiosa storia. Siamo pronti, insieme ai nostri
alleati, a governare bene, con entusiasmo, energia e visione
chiara”.

LISTA DI FORZA ITALIA A SIRACUSA : Antonello Liuzzo, Alessio
Agnello,  Salvatore  Attardo  detto  salvo  Attardi,  Valeria
Balestrazzi, Morena Bianca Arangio, Giovanni Boscarino detto
Gianni,  Francesco  Bravato,  Luana  Caltabiano,  Francesco
Cassarino, Rosatea Di Martino,Marcello Drago, Luigi Fazzino,
Giuseppe Formica, Luigi Gennuso, Marco Greco, Luca Idonea,
Francesco Indelicato, Salvatore La Runa detto Toti, Leandro
Marino detto Leo, Riccardo Messina, Erika Mudanò, Concetta
Ossino  detta  Cettina,  Davide  Pannuzzo,  Francesco  Puglisi,
Lucia  Randieri,  Antonia  Rossitto  detta  Antonella,  Andrea
Ruggieri, Emanuele Luviolo, Giovanna Sedrini, Maria Spurio,
Natalia Turriziani, Tiziana Zivillica.



Civico4  presenta  il  suo
programma  per  Siracusa.
Mangiafico:  "Condivisione  ed
inclusione"
Domani sera (sabato 6 maggio), il movimento politico Civico4
presenterà il suo programma. Appuntamento in largo XXV Luglio,
alle 20.30. “Abbiamo costruito il nostro programma in maniera
condivisa,  includendo  tutti:  decine  di  incontri  con  i
cittadini,  interventi  sulla  stampa,  segnalazioni  raccolte.
Adesso  siamo  pronti  ad  esporre  i  punti  fermi  con  cui  ci
presentiamo al giudizio degli elettori siracusani”, spiega il
candidato sindaco Michele Mangiafico. “Tra i temi che abbiamo
affrontato  in  questi  anni,  dall’indomani  della  caduta  del
Consiglio comunale, ci sono: politiche sportive, trasporti,
cultura, e politiche sociali”.

Laboratorio  Civico  Siracusa,
la  creatura  di  Salvo
Castagnino: "Pronti a dire la
nostra"
“Domani  presenteremo  pubblicamente  la  nostra  lista  e
consegneremo al nostro candidato sindaco, Ferdinando Messina,
la richiesta di impegni per portare avanti obiettivi da noi
indicati”. Così Salvo Castagnino, alla guida di Laboratorio
Civico Siracusa, nella coalizione di centrodestra. “Siamo la
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prima lista con candidati che non hanno mai fatto politica ma
sono sempre stati pronti a dire la loro, a proporre ed a dare
una  mano  a  chi,  come  me,  era  in  prima  linea”,  aggiunge.
Presentazione sabato 6 maggio alle 17.30, in viale Terati
presso Ermes Place.
La lista di Laboratorio Civico Siracusa è stata presentata
all’Ufficio  Elettorale  di  Siracusa  accompagnata  da  762
sottoscrizioni.

Commemorato  a  Sortino  il
terribile  incidente  di  volo
che  costò  la  vita  a  tre
Carabinieri
Ricorre  oggi  il  20°  anniversario  dell’incidente  di  volo
occorso,  nel  territorio  di  Sortino,  ad  un  elicottero
dell’Arma.  Precipitò  con  a  bordo  il  Mar.AsUPS  Alessandro
Trovato,  il  Mar.AsUPS  Enrico  Mincone,  effettivi  al  Nucleo
Elicotteri  Carabinieri  di  Catania,  e  il  brigadiere
Massimiliano  Lotito,  in  forza  al  Comando  Provinciale
Carabinieri di Siracusa. Quel giorno i tre militari dell’Arma
persero la vita mentre stavano sorvolando la valle dell’Anapo,
area di possibili nascondigli di latitanti, allo scopo di
studiare mirati servizi di ricerca.
Questa mattina, nel giardino antistante la sede del Comune di
Sortino, dove è collocata una stele in memoria dell’evento,
alla presenza dei familiari e delle massime Autorità civili e
militari  della  provincia,  con  gli  onori  militari  è  stata
deposta una corona dai Carabinieri in Grande Uniforme.
Il  comandante  provinciale  dei  Carabinieri  di  Siracusa,
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colonnello Gabriele Barecchia, ha rivolto un cordiale saluto e
ringraziato le Autorità, i familiari presenti e i Carabinieri
in  servizio  e  in  congedo  intervenuti  ed  ha  ricordato
Alessandro, Enrico e Massimiliano, tre Carabinieri vittime del
quotidiano dovere al servizio della Comunità che quel 5 maggio
del  2003  portarono  i  tre  militari  dell’Arma  all’estremo
sacrificio, mentre sorvolavano la valle dell’Anapo.
Dopo la deposizione della corona e la Santa benedizione della
Stele, tutti gli intervenuti, si sono stretti in preghiera, in
una  messa  celebrata  nella  Chiesa  di  San  Giuseppe  dal
Cappellano Militare dell’Arma per la Sicilia Orientale, don
Rosario Scibilia e dal parroco don Luigi Magnano, accompagnati
dalle voci del coro della parrocchia.
“La  ricorrenza  odierna  non  vuole  essere  solo  una  mera
rievocazione  di  quanto  tragicamente  accaduto  quel  giorno,
piuttosto  è  l’espressione  più  autentica  e  concreta  della
convinta e radicata volontà di ogni Carabiniere di indicare a
simbolo  ed  esempio  per  tutti  la  fedeltà  e  la  profonda
consapevolezza  della  missione,  a  rischio  della  propria
incolumità  e  della  stessa  vita”,  spiegano  dal  Comando
provinciale  dell’Arma.

Patto  d'impegno  sul
Waterfront:  la  richiesta
della  Fillea  a  tutti  i
candidati
“La  battaglia  serrata  per  le  elezioni  amministrative
siracusane è entrata nel vivo e tutti i programmi disegnano un
futuro  luminoso  per  questa  città.  Tra  le  illusioni  delle
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promesse elettorali e le fisiologiche schermaglie da campagna
elettorale  su  passato,  presente  e  futuro  della  città,  la
politica  non  si  è  mai  presentata  così  divisa  su  idee  e
programmi. Le 8 candidature sono l’ovvio riassunto di questa
lacerazione. Ma c’è qualcosa che può e deve unire e potrebbe
anche  segnare  un  momento  di  coesione  –  seppur  isolato  –
rispetto  alla  serratissima  campagna  elettorale  che  si  sta
sviluppando: si tratta del Waterfront di Siracusa”. Questa la
premessa  di  Salvo  Carnevale,  segretario  provinciale  della
Fillea  Cgil  .  Parte  la  proposta  del  sindacato,  che  punta
l’attenzione  su  quello  che  il  segretario  definisce   “un
progetto  che  potrebbe  cambiare  il  volto  della  città  e
cambiarne la prospettiva sociale, economica e occupazionale.
Tutti insieme, i candidati – questo l’appello-  sottoscrivano
un impegno sul progetto. Sarebbe un segnale importantissimo
che potrebbe rappresentare il viatico decisivo per costringere
il Governo a spendere e a spendersi. Vedere, almeno su questa
tema, l’intera città coesa sarebbe il giusto biglietto da
visita per sedersi al tavolo della trattativa con delle carte
buone”.  Poi  il  rappresentante  della  Fillea  aggiunge  altri
input.
“Si abbandonino, innanzitutto-prosegue – le timidezze sulla
questione  legata  alla  smilitarizzazione  parziale
dell’idroscalo. Non è compatibile con il PNRR e con l’idea
innovativa e sostenibile che dovrebbe muovere il progetto del
Waterfront.  Si  rendano,  infine,  compatibili  la  volontà
politica e il concorso di idee della comunità; la naturale
vocazione dei luoghi con la valorizzazione delle peculiarità
paesaggistiche e ambientali; la restituzione dell’intera area
(dal fiume Ciane a Ortigia giusto per capirci) alla fruibilità
sociale, cittadina e turistica in un quadro di sostenibilità;
il totale recupero dal degrado e dall’abbandono anche al fine
di produrre effetti economici positivi e visibili”.

 



BookCrossing,prima  isola  di
lettura ad Avola
Inaugurata oggi la prima “Zona Ufficiale di BookCrossing” ad
Avola.  Nel  Centro  comunale  di  raccolta  un’  “isola  della
lettura” ecologica. Al Ccr gestito da Dusty,il sindaco Rossana
Cannata ha incontrato alunni e docenti dell’Istituto Capuana
nell’ambito del Progetto Ecotourisme con l’Institut Familial
di Montauban,finalizzato a dare nuova vita ai libri destinati
al macero. Lo scambio è gratuito,così da dare la possibilità
di  leggere  un  libro  anche  a  chi  non  può  permettersi
l’acquisto. “Nel nostro Ccr – spiega il sindaco di Avola – la
collocazione dei libri assume una duplice valenza, culturale
ed ecologica nel rispetto dell’ambiente. E la sinergia con
Dusty  racconta  di  sostenibilità  e  socialità”.  Il  progetto
pilota  è  stato  inserito  all’interno  del  cartellone  della
rassegna culturale “Conversazioni d’autore”.

Riapre  lo  Sportello  Siam  a
Cassibile:chiuso dal 2019
Sarà nuovamente attivo a partire dal prossimo 9 maggio lo
Sportello Siam di Cassibile. Ad annunciarlo è la società che
gestisce  il  servizio  idrico.  Lo  sportello  era  chiuso  dal
2019.Sarà  aperto  presso  presso  delegazione  della
Circoscrizione Cassibile tutti i martedì mattina dalle 9:00
alle 12:30.
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